

## 1000 Euro für die Fußballjugend

**GLASHÜTTEN.** Grund zur Freude für die Verantwortlichen der Fußballjugend des TSV Glashütten, Michael Weidenhammer (rechts) und Sebastian Krauß (links), und den Vorsitzenden der JFG Bayreuth West/Neubürg, Jörg Schultheiß (Dritter von links), und Trainer Thomas Rabenstein (Zweiter von links): Eine Spende in Höhe von 1000 Euro übergab am Sportgelände in Glashütten

Heinz Otto (Dritter von rechts), Vorsitzender der gleichnamigen Stiftung. Heinz Otto selbst wiederum lobte die vorbildliche Jugendarbeit der Vereine. Bürgermeister Sven Ruhl, der auch Vorsitzender des TSV Glashütten ist, würdigte die andauernde Spendenbereitschaft der Stiftung, die eine "großartige Unterstützung" bedeute.